



Política

Código: TLSP.COM.01

Versión: 01

Vigencia: 18/05/2024

Aprobado: GG

Política de Gestión en Control y Seguridad

En THE LOGISTIC SILVER PREMIUM SAC, nos comprometemos a establecer y mantener un Sistema de Gestión en Control y Seguridad (SGCS) BASC que garantice la integridad de nuestros procesos, prevenga delitos de corrupción y soborno, lavado de activos y otros delitos relacionados. Nuestra política se basa en los siguientes principios:

1. Marco de referencia y objetivos:

Proporcionamos un marco de referencia para establecer los objetivos del SGCS BASC, definiendo metas claras y medibles para promover la seguridad en nuestras operaciones y proteger los intereses de la organización, nuestros colaboradores y nuestros clientes.

2. Integridad de procesos:

Mantenemos la integridad de nuestros procesos para prevenir delitos de corrupción y soborno, lavado de activos y otros actos ilícitos. Establecemos controles internos adecuados para mitigar los riesgos identificados, asegurando que nuestras operaciones se realicen de acuerdo con las mejores prácticas y los estándares éticos.

3. Cumplimiento legal y reglamentario:

Nos comprometemos a cumplir con todos los requisitos legales y reglamentarios aplicables a nuestras actividades comerciales. Monitoreamos y evaluamos de manera continua la evolución de las regulaciones pertinentes, actualizando nuestros procedimientos y prácticas para garantizar el cumplimiento y la adhesión a los estándares más altos de legalidad.



Política

Código: TLSP.COM.01

Versión: 01

Vigencia: 18/05/2024

Aprobado: GG

4. Mejora continua:

Buscamos constantemente mejorar nuestro SGCS BASC a través de la identificación de oportunidades de mejora, la evaluación de resultados y el aprendizaje de experiencias pasadas. Establecemos mecanismos de retroalimentación y revisión periódica para asegurar que nuestro sistema evolucione de manera efectiva y se mantenga actualizado.

5. Seguridad en tecnologías de la información:

Promovemos la seguridad en el uso de tecnologías de la información mediante la implementación de controles adecuados para proteger la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la información. Establecemos políticas y procedimientos para gestionar adecuadamente los riesgos de seguridad informática y promovemos la conciencia y capacitación de nuestros colaboradores en este aspecto.

En THE LOGISTIC SILVER PREMIUM SAC, todos los colaboradores, proveedores y socios comerciales son responsables de cumplir con esta política y contribuir a la implementación y mantenimiento efectivo del SGCS BASC. La alta dirección se compromete a asignar los recursos necesarios y a proporcionar el liderazgo y la orientación necesarios para asegurar el éxito de esta política y alcanzar nuestros objetivos en materia de control y seguridad.

Esta política será comunicada, entendida y aplicada a todos los niveles de la organización, y estará disponible para las partes interesadas pertinentes y el público en general.